

SIERRE Conférence TechnoArk 2012.

Fiabilité des infos sur mobile

La 7e édition de la conférence TechnoArk 2012 aura lieu le 27 janvier au Technopôle de Sierre. La sécurité et la fiabilité des informations disponibles sur les téléphones mobiles seront au cœur des débats. Près de 250 personnes sont attendues pour l'édition 2012.

D'un geste du doigt, le consommateur peut accéder à une importante quantité d'informations depuis son téléphone portable. Mais comment peut-il vérifier la fiabilité des informations proposées et faire la distinction entre les bonnes et les mauvaises? Comment peut-il faire confiance aux nombreuses sources de données? La fiabilité, l'exactitude et l'authenticité de ces dernières constituent sans aucun doute le nouvel enjeu de l'informatique et de la téléphonie mobile d'aujourd'hui.



La conférence TechnoArk traitera de la fiabilité et de l'authenticité des informations disponibles sur les téléphones mobiles. LE NOUVELLISTE/A

Des conférenciers de renom

La conférence TechnoArk du 27 janvier prochain offrira un tour d'horizon de cas concrets de ce domaine d'activités, en s'appuyant sur des conférenciers de renom, issus par exemple du

MIT de Boston ou du bureau GS1 de Bruxelles. Cette manifestation sera également l'occasion de faire mieux connaître les savoir-faire développés sur place, au sein des instituts du TechnoArk. Elle permettra en outre de découvrir de nouvelles

applications émergentes via une sélection de start-up, qui présenteront leurs dernières réalisations. **PM/C**

Programme de la manifestation sur <http://www.technoark.ch/technoark2012>.
Inscriptions jusqu'au 25 janvier.